

# Cartas de nuestros lectores

Caracas, 11 de abril de 1972.  
Sres. Revista SIC.  
Estimados Sres.:

Quiero aprovechar esta ocasión para felicitarles por la orientación de la revista, que es lo suficientemente valiente para proporcionarnos un respiro a los cristianos angustiados por el desarrollo de los problemas en este país, y en el mundo entero. Estamos conscientes de lo que significa mantener una actitud como la que Uds. han adoptado y aunque no tenga un valor muy efectivo queremos testimoniarles nuestro apoyo. Crear conciencia ante la desastrosa realidad puede no ser mucho, pero es algo, y no poco cuando a nuestro alrededor no encontramos sino intereses mercenarios.

No representamos ningún grupo, ¡ojalá lo fuéramos! Sólo somos algunas personas angustiadas, tremendamente angustiadas y deseosas por tomar la auténtica posición de cristianos en un mundo que trata por todos los medios de comprometerlos hacia el aburguesamiento. Nos gustaría mantener algún mayor contacto con Uds. así como con otras personas que es-

tén dentro de la línea de no eludir más nuestras responsabilidades. No sé como se sentirán Uds., pero nosotros, hoy por hoy, nos sentimos tremendamente solos.

Reciban nuestro apoyo y nuestra confianza,

S. y M. A.

\* \* \*

**N. de la R.—Con gusto publicamos la siguiente carta a petición de los interesados. No es un hecho insólito que en reuniones y fiestas, un número significativo de asistentes abuse de la bebida. Toda generalización es peligrosa y quizás el comentarista dé pie a una interpretación radical y absoluta. Hay un adagio latino que dice: "Bonum ex integra causa, malum ex quocumque defectu", que traducido diría así: "Para que algo sea bueno, todo debe ser bueno, y para que algo sea malo basta un defecto". Aunque este espíritu perfeccionista puede pecar de injusto, sin embargo esconde una exigencia honesta que la opinión pública suele expresar y requerir sin demasiadas distinciones de algunas profesiones particularmente humanas y espirituales.**

Caracas, 1 de junio de 1972.  
Director de SIC.

Ante el comentario "Educadores Rasgados" aparecido en el N° 344 de fecha Abril 1972 de la Revista que Ud. dirige, los integrantes de la XVI Promoción de Licenciados en Educación, deseamos expresar que la situación a la que el comentario alude no fue protagonizada en ningún momento por nosotros. Rechazamos totalmente los juicios que gratuitamente se emiten acerca de nuestra formación profesional y lamentamos que SIC haya dado cabida en sus páginas a una información falsa y en la cual se utiliza un lenguaje impropio de una revista seria.

Esperando la aclaración definitiva de los hechos, se despiden de Ud.,

Atentamente,

Ramón Escontrela Mao, C. I. 909083  
Alicé Santos Monasterios C. I. 3359565;  
Consuelo Sánchez de Martínez C. I. 148121.  
Representantes de la XVI Promoción de Lic. en Educación.

## GARCIA MARQUEZ en MONTE AVILA



ya está a la venta

la increíble y triste historia  
de la cándida Eréndira  
y de su abuela desalmada

Monte Avila Editores  
Apartado Postal 70712, Caracas, 107

**Bs.12**

Favor enviarme contra reembolso  
**CANDIDA ERENDIRA Y SU ABUELA ...**

Nombre .....

Dirección .....

MONTE  AVILA  
1972 AÑO INTERNACIONAL DEL LIBRO